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Auch in diesem Jahr wären wir ohne die Hilfe unserer Sponsoren nicht in der Lage
gewesen alle Maßnahmen umsetzen zu können. Wir freuen uns dass wir die
Sponsoren- und Spendensumme im Vergleich zum letzten Jahr leicht steigern
konnten.

DANK DEN SPONSOREN & SPENDERNDANK DEN SPONSOREN & SPENDERN

Ingenieurbüro Dirk Hönig                                           Baugeschäft Brettschneider
CEC Projekt GmbH                                                         Uwe und Susanne Groneberg
Dirk und Jana Höhne                                                    Ofenbau Michael Danke
Volksbank Dessau                                                          Hydraulik Lemcke
FTS Fußbodentechnik                                                  Gedack Rohrsysteme
IKA Innovative Kunststoffaufbereitung                  Klinker Schlote
Landwirtschaftsgesellschaft Mildensee mbH     Michael Heine
Familie Johannes Koch                                                Christian Bühnemann
Allianz Burkhard Fürtig                                                 Workoutparks  
Simone Dobersch                                                           Arvid Brinkmann
Zimmerei Pannicke                                                        Norbert Bonin
Elektro Krieg                                                                     Matthias Roscher
Elke und Kersten Zeitfuchs                                        CEC Projekt GmbH
Arztpraxis Mildensee                                                    Bauunternehmen Christian Wiese

VielenVielenVielen
Dank!Dank!Dank!



Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

Es ist wieder soweit, wir müssen mit der Beitragskassierung 2024 beginnen. Ihr als
Mitglieder seid Teil des Vereins. Mit Eurem Mitgliedsbeitrag fördert ihr den
Vereinszweck. Der Mitgliedsbeitrag ist im Sinne der Mitglieder knapp bemessen und
dient dazu den größten Anteil der laufenden Kosten zu decken, die im gesamten
Jahr anfallen. Diese laufenden Kosten beispielsweise für die Instandhaltung der
Sportstätten, Versicherungen, Verbandsabgaben etc. Wie wir in jedem Jahr bei der
Mitgliederversammlung darlegen, gehen wir verantwortungsvoll mit den
Vereinsfinanzen um. Ihr könnt den Mitgliedsbeitrag in Euren Abteilungen beim
Abteilungsleiter bezahlen oder für die Einzahlung unser Konto bei der Volksbank
Dessau, 

IBAN: DE36 8009 3574 0004 0213 80        BIC: GENODEF1DS1 

nutzen. Bitte vergesst nicht, Eure Mitgliedsnummer oder euern Namen im Betreff
anzugeben. Gleichzeitig möchten wir auch noch einmal an die Möglichkeit der
Einzugsermächtigung erinnern. Formulare erhaltet Ihr bei Euren Abteilungsleitern,
beim Vorstand oder auf unserer Internetseite.

ACHTUNGACHTUNG    BEITRAGSKASSIERUNG 2023BEITRAGSKASSIERUNG 2023  

Solltet Ihr Probleme mit der Beitragszahlung haben, dann teilt uns das mit.
Sprecht mit Eurem Abteilungsleiter bzw. dem Vorstand. Alternativ kann eine
Anfrage an die Emailadresse Mitgliederbetreuung@svmildensee1915.de
verschickt werden.

mailto:Mitgliederbetreuung@svmildensee1915.de


Bei der am 01.11.2023 durchgeführten Mitgliederversammlung waren 44 von 312
Mitglieder im Sportlerheim anwesend. Nach der Vorstellung des Revisionsberichtes
für das Jahr 2022 wurde der Vorstand entlastet. Die Finanzielle Situation sieht für
den Verein weiterhin gut aus. Wir können Investitionen in die Sportgaststätte, den
Mehrzweckraum und Sportanlagen (Calisthenicsanlage) durchführen. Dabei helfen
uns die Rücklagen vergangener Jahre sowie Fördermittel. Bei den stetigen
Ausgaben sind es die Kosten für Strom und Gas welche den Verein am meisten
belasten. Deswegen gilt auch weiterhin für jedes Mitglied ein sorgsamer Umgang
mit diesen Medien. 
Bei der Wahl der Vorstandsmitglieder wurden die bisherigen Vorstände und
Abteilungsleiter bestätigt. Neu hinzugekommen ist Patrick Bonin für die Abteilung
Fußball. Weiterhin offen sind folgende Positionen: Jugendleiter sowie 2.
Vorsitzender. Die Satzungsänderungen wurden wie vom Vorstand vorgeschlagen
bestätigt. 
Außerhalb der Tagesordnung wurde besonders der Punkt der Sauberkeit der
Turnhalle diskutiert. Der Vorstand hat zunächst folgende Maßnahmen in die Wege
geleitet: Anschaffung von neuen Toilettenbürsten und Toiletten (unterstützt durch
eine Spende von Michael Heine) sowie eine Erhöhung des Reinigungsintervalls
durch unsere Putzhilfe (alle 2 Wochen für 2 Stunden). 
Der Vorstand hat sich dazu entschieden einen Putzplan einzuführen. Alle 2 Wochen
übernimmt eine Sportgruppe die Reinigung des Flurs, der Kabinen, Duschen und
WCs. Da wir so viele Sportgruppen sind beschränkt sich der Aufwand auf 2x
Reinigung pro Sportgruppe. Der Plan hängt in der Turnhalle aus. Wir werden die
Ergebnisse beobachten und ggf. Veränderung vornehmen. Zur Reinigung wurden
neue Besen und Wischer angeschafft. Außerdem lassen wir ein Angebot zur
professionellen Grundreinigung erstellen welches wir dann bewerten. 

ERGEBNISSE DERERGEBNISSE DER
MITGLIEDERVERSAMMLUNGMITGLIEDERVERSAMMLUNG



Nach einigen Jahren konnte der Verein endlich wieder eine Weihnachtsfeier aller
Abteilungen in der Turnhalle veranstalten. Ungefähr 150 Mitglieder, Sponsoren und
Freunde des Vereins feierten ein vorweihnachtliches Fest. Neben einem tollen Buffet
und Getränken waren es vor allem die Auftritte der Tanzgruppen sowie interessante
Gespräche die zu einem gelungenen Abend beitrugen. Wir bedanken uns bei der
Abteilung Fußball für Organisation und bei allen anderen Abteilungen für die
Mithilfe beim Auf- und Abbau, sowie bei unserer Sportgaststätte und dem Restaurant
Bella Italia für Essen und Trinken. 

RÜCKBLICK WEIHNACHTSFEIERRÜCKBLICK WEIHNACHTSFEIER
09.12.202309.12.2023  



...wie die Zeit vergeht!? Fast genau vor einem Jahr, im Dezember 2022, begann die Arbeit der
mittlerweile nicht mehr ganz neuen Abteilungsleitung mit Ihrer Arbeit. Nun blicken wir zum
Ende des Jahres 2023 schon etwas stolz auf ein interessantes, intensives, aber auch
abwechslungsreiches Jahr zurück. In einigen Arbeitseinsätzen wurde in den Kabinen
gewerkelt (neue Schränke, neue Bänke, neue Duscharmaturen usw.) oder Reinigungs-
maßnahmen durchgeführt. Auf der Sportanlage half man tatkräftig zu den Vereinstagen, auf
dem ehem. Schulhof wurde beim Aufbau der neuen Calisthenics-Anlage mit Manpower
unterstützt. Auf dem Platz konnten die Jungs vom Mildenseer Anger eine eigentlich
zufriedenstellende Hinrunde bestreiten. Nachdem man einige Niederlagen, trotz guten, vor
allem kämpferischen und geschlossenen Mannschaftsleistungen gegen die Dauerbrenner
der Kreisoberliga, nach dem Neustart vernünftig in die Saison starten konnte, erzielte man am
5. Spieltag gg. Blau-Weiß Klieken einen 3:0-Heimsieg - wichtige 3 Punkte gegen einen der
ärgsten Konkurrenten im Kampf um den Klassenerhalt. In den folgenden Wochen ereilten die
Jungs dann jedoch einige Dämpfer bei denen es mehrere höhere Niederlagen gab. Zum Ende
der Hinrunde konnte man beim Ligaprimus von TuS Kochstedt bis zur 72. Minute die Null
halten, unterlag am Ende jedoch „nur“ mit 0:2, bevor im letzten Heimspiel der Hinrunde auf
dem Mildenseer Anger gg. den Dessauer SV 97 II in einem umkämpften Spiel nochmals 3
Punkte ergattert werden konnten. Mit nun 6 Punkten stehen wir bis zum Rückrundenstart im
März nun auf einem Nichtabstiegsplatz. Als nun seit dem 01.11.2023 offiziell ins Amt
gewählter Abt.leiter Fußball für die nächsten beiden Jahre, möchte ich mich - Patrick Bonin -
bei meinem Leitungs-/Abteilungsteam für die engagierte Arbeit im letzten Jahr bedanken.
Weiterhin geht ein Dank an unser Platzwartteam, die Trainer sowie Betreuern mit dem Team
um das Team für den unermüdlichen Einsatz. Den jungen sowie erfahreneren, aktiven
Spielern für die Konstanz beim Training und den Punktspielen, oftmals standen dem Trainer
zu den Spieltagen 15 und mehr Spieler zur Verfügung, was es vor einiger Zeit undenkbar
schien. 

ABTEILUNGABTEILUNG
FUSSBALL



Auch unserem Schatzmeister Clemens Schlee danke ich stellvertretend für den
Gesamtvorstand bei der Unterstützung unseres Wiederaufbaus und dem Bereitstellen
finanzieller Rahmenbedingungen. Last but not least – die zahlreichen Zuschauer, Fans,
Unterstützer sowie Dauerkarteninhaber für die Besuche unserer Heim- und Auswärtsspiele. In
der Winterpause werden wir weitere Gespräche mit potentiellen Neuzugängen führen.
Hierbei blicken wir zuversichtlich in die Zukunft um den Neuaufbau voranzubringen und den
Kader weiter zu verjüngen. Hierbei fehlen uns, u.a. auch für die Gründung einer
Jugendmannschaft, qualifizierte Trainer oder engagierte Helfer/Unterstützer/Betreuer/Eltern
um dann auch den Unterbau für den Jugendbereich zu bilden. Viele Mildenseer Kinder
beleben hier jeden Donnerstag das SFZ, hierfür ein besonderer Dank an Marcel Brüning und
Norbert Bonin, die eine berufliche Ortsabwesenheit von Torsten Förster im Jahr 2023
abfangen konnten um die Kinder jede Woche in Bewegung zu halten. Im Team der „Alten
Herren“ hoffen wir im neuen Jahr ebenfalls weiterhin eine Mannschaft stellen zu können
damit diese einem gelegentlichen Sportbetrieb nachgehen können. 
Zum Abschluss des Jahres waren wir in großer Zahl an der Vereinsweihnachtsfeier sowohl bei
der Org. als auch dem Auf- und Abbau vertreten. Das neue Jahr beim alljährlichen
Schlachtefest im Januar gebührend einläuten. Auch einen gemeinsamen Mannschaftsausflug
Anfang Dezember zum Spiel von RB Leipzig gegen Heidenheim haben wir bereits erfolgreich
hinter uns gebracht. Allen Freunden und Sportlern der Abteilung wünsche ich einen
angenehmen Jahresausklang, ein friedliches, besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten
Rutsch ins neue Jahr. Bleibt möglichst alle bei bester Gesundheit.

ABTEILUNGABTEILUNG
FUSSBALL



Der Sportbetrieb der Abt. Volleyball läuft mit unterschiedlicher Beteiligung.
In der Stadtliga Ü 50 startete die Männermannschaft am 03.11.2023 gemeinsam mit den
Mannschaften SV Stahlbau und Alte Dessauer .Dort wird an vier Spieltagen dann der Sieger
ermittelt.
Im BFS Bereich Ü 55 des VVSA starten die Mannschaften, gemeldet sechs, erst am 21.01.2024
die Spielsaison auch unter Beteiligung von Spielern unserer Abteilung. Einen Dank möchten
wir Ronny und Sandra Tandel sowie Andreas Benecke für die Betreuung der Jugendgruppe
im Alter von 12 bis 17 Jahren aussprechen. Die Gruppe trainiert sonntags von 13.00 Uhr bis
15.00 Uhr. Die Weihnachtsfeier der Abteilung Volleyball wurde am 07.12. durchgeführt. Vor
Beginn wurde Peter Reinl vom Abt. -Leiter mit der Ehrennadel des VVSA in Bronze gehrt. Das
Vereinsturnier Volleyball findet wie bereits publiziert am 27.01.2024 statt. Bericht dazu erfolgt
im nächsten Flyer. Meldungen bitte an Hans-Joachim Thiemann Telefon 0171 4405028 oder
per Mail hajo09@arcor.de
Hans-Joachim Thiemann Abtl. Ltr. Volleyball

ABTEILUNGABTEILUNG
VOLLEYBALL



ABTEILUNGABTEILUNG
Die Saison verläuft hervorragend wie man an der nachfolgenden Tabelle erkennen
kann. Die 3. Mannschaft hält sich in der Kreisliga auf dem 3. Platz. Oliver Wolfram
belegt nach der Hinrunde den Spitzenplatz in der Einzelwertung. Wir gratulieren
herzlich.

TISCHTENNIS

DIENSTAG AB 17:30 FREITAG AB 17:30

TRAININGSZEITENTRAININGSZEITEN



Vor gut 10 Jahren hat sich im Sportverein Mildensee unsere Freizeitsportgruppe
„Spitzbuben“ gegründet. Seinerzeit mit sechs Gründungsmitgliedern und bis dato mit einer
personellen Erweiterung auf stolze 16 Mitglieder trifft man sich stets zu einem zweimaligen
wöchentlichen Training, jeweils montags und mittwochs von 17.30 – 19.30 Uhr bzw. 19.00
Uhr, im Sport- und Freizeitzentrum Mildensee und wird ohne Zweifel der sportlichen – und
mentalen Interessenlage unserer Akteure gerecht. Das Gros der „Spitzbuben“ kommt in der
Regel aus dem Ballspielsportbereich, wo die Mehrzahl der Spieler in der Vergangenheit, oder
besser gesagt in ihren jungen Jahren im aktiven Trainings – und Wettkampfbetrieb standen.
So werden natürlich auch heute vordergründig in den Trainingseinheiten die Ballspiele
Floorball, Fußball und Volleyball „zelebriert“ und bevorzugt. Neben den mit einem gesunden
Ehrgeiz durchgeführten Spielen, wo man sich ausschließlich in Turnierform duelliert, kommen
jedoch eine Vielzahl von Maßnahmen und Veranstaltungen nicht zu kurz. Auch die lieben
Ehefrauen ließ man dabei nicht außen vor und sie trugen oftmals zum Gelingen unserer
unvergesslichen Reisen, Feiern und zum Besuch von kulturellen und sportlichen Highlights
sowie zu eigenen sportlichen Aktivitäten bei. So zählen die jährlich stattfindenden
Saisonabschlußfahrten an einem verlängerten Wochenende meist im Monat Mai schon zur
Tradition der „Spitzbuben“. Reiseziele waren bislang die Ostsee, die Müritz, der Thüringer
Wald, das Erzgebirge und die Saale-Unstrut. Aber auch die durchgeführten Sommerfeste,
Radtouren zum Männertag, spontanen Grillabende, Skatturniere und Weihnachtsfeiern
gehörten zum Standardprogramm der „Spitzbuben“ und bereiteten bislang viel Freude und
Spaß. Selbstverständlich werden auch die runden Geburtstage der Männer stets gebührend
gefeiert. So sind mit Andreas Böhmer ( 60 J.), Ralf Günzel ( 60 J.), Wolfgang Spitz ( 70 J.),
Frank Fromm ( 55 J. “halbrund“ ) sowie Dr. Uwe Trautvetter ( 60 J.) die großen Jubilare des
Jahres 2023 nun wieder ein Jahr älter. Übrigens, das Durchschnittsalter der „Spitzbuben“
beträgt stattliche 64 Jahre. Seit geraumer Zeit trainieren mit Denny Winkel und Adrian zwei
Youngster mit. Sie könnten bei einer angestrebten Mitgliedschaft das Durchschnittsalter
gehörig drücken. Sportlich passen der ehemalige Leistungshandballer Denny und der Ex-
Eishockeyspieler Adrian ohnehin in das gute Leistungsniveau der „Spitzbuben“. Zuletzt sei
noch bemerkt, dass die „Spitzbuben“ bei der Abarbeitung von Vereinsprojekten sich natürlich
engagiert beteiligen und sich gern mit einbringen.
Sport frei !

10 JAHRE SPITZBUBEN IM SPORTLICHEN – UND10 JAHRE SPITZBUBEN IM SPORTLICHEN – UND
KOLLEGIALEN ERLEBNISBEREICHKOLLEGIALEN ERLEBNISBEREICH


